

TaKeFu

SSH NEWS



福井県立武生高等学校
SSH 研究推進部
2023年6月7日発行

SSH NEWS No.04

04 3年普通科「課題研究Ⅱ」発表会

5月23日(火)5・6限目に、3年生普通科生徒による「課題研究Ⅱ」学年発表会が開催されました。企業・自治体毎に会場を設け、1年間の課題研究の成果を発表しました。発表会の最後に講師の方々からご講評をいただき、各会場で最も素晴らしいプレゼンテーションに対して「優秀賞」も発表されました。



今年はコロナ後初めて2年生普通科生徒の聴講も実現しました。これから始まる「課題研究Ⅰ」のテーマ決定の参考に会場を回り、真剣な眼差しで発表を聴講していました。

優秀賞を獲得したグループは、高校生がプレゼン力を競う大会「プレゼン甲子園」に出品します。



講師	優秀賞グループ
武生特殊鋼材株式会社	5-B, 6-C
越前市総合政策部地域交通課	7-G
越前指物工芸上坂	5-E, 6-G
福井鉄道株式会社	8-H
株式会社福井銀行武生支店	4-E, 8-B
ギャレックス株式会社	4-C, 6-E, 7-E
株式会社福井村田製作所	3-I
山次製紙所	6-A
越前市総合政策部企画財政課	6-H
アイシン福井株式会社	7-C

【講師の方々の感想】

- ・中間発表では具体性に欠ける部分があったが、今回しっかり修正されていた。
- ・専門家に意見を聴いたり、工夫したりした跡が窺えてとても良かった。
- ・資料の見た目にインパクトがあって引き寄せられ、端的で分かりやすかった。

【3年生の感想】

- ・自分たちの気づかない視点でのご意見をいただき参考になった。商品開発のご苦労が分かった。
- ・もっともっと議論をして、課題についての理解を深めたかった。
- ・自分たちが求めていた結果にたどり着けなかったが、その過程で多くのことを学んだ。